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区は受入れが6ヶ月児からとなっている三河島・

荒川・原・第二東日暮里・西日暮里の6つの保育園

で来年4月から行うと表明し準備に入ります。6カ月を迎えた園児はどこでも標準時

間を受け入れないと不公平にもなり、公立での積極的は対応が求められます。

私立保育園については、入園児の個々面接で勤

務及び通勤時間で必要な保育時間等を聞き、新年

度から対応できるかそれぞれの園で検討するようですが、0才児11時間保育加算など

具体化が必要です。

保育の質の維持向上は親と保育士の一致した願いで、その要は人の確保です。

しかし保育士が見つからず欠員状態の園もあります。公立Ｎ園(定員135名)の職員配

置をみると下記に状況で、早番から延長番まで6シフトでパッチワーク状態で日常保

育をまわしています。

0才の標準時間開始に向けても、保育士の待遇改善と常勤での採用増員も必要です。

新規事業「高齢者の銭湯見守り」
区が現在考えているのは

『行き帰りはボランティア・入浴

中はヘルパー事業所委託で脱衣所

で見守り』です。

○ボランティアが一時間も立たずして又迎えに行く！

○銭湯に入らず目で追って見守り？

一緒に行って一緒に入り一緒に帰る方が合理的ではない

でしょうか。

合わせてふろ割200の回数を増やして、ゆっくり手足を伸ばして湯船につかっ

ていただく生活と健康面からの支援を強化したらどうでしょうか。

銭湯がなくなってしまった地域では銭湯送迎乗合バスを出すのはどうでしょう。

弁護士の定例相談予定は

３月２６日(月)
★荒川区荒川7－37－1(コミバス花の木停留所前)

℡Fax３８０６－５１３４

★生活相談は随時相談にも応じます。ご連絡ください。また弁護

士の相談は必要な場合は日中に弁護士事務所の予約を取りますの

でご連絡ください。1月からは第４月曜日に変更に。
メール:arajcp@tcn-catv.ne.jp

http://www.tcn-catv.ne.jp/̃jcpara/ ブログhttp://s-kuniko.jugem.jp/

区役所直通3802－4627

fax3806－9246

2018年３月11日No1136号

区政区議会報告・地域情報を週刊で発行しています。ご意見をお寄せください。

４月からの利用で５つの学童クラブで受入れ人数の調整が必要

になっています。

保育園が足りない。次は当然、学校と学童クラブが足らないと

いうことになります。学童クラブ希望児童予測を行って増設計画を持つべきでは

ないかと質したのに対して、区は昨年の定員数1,525から新年度は1,585に増えて

いる。地域のエリア内で需要と供給のバラン

スが取れればよい旨の考えを示しました。

児童の増加で分校校舎を建設した三瑞小に

対応する学童クラブがないため、昨年4月も

南千住第一第二に22名・南千住四丁目に16名・

二瑞小学童に39名と3ヵ所に分かれて通って

います。

区は三瑞小児童の学童クラブ検討について

は必要性ありと答弁しました。

南千住第一・第二学童クラブ
基準定員100名に対して132名が申請。

1年から3年の122名は全員受入れ。高

学年受入れ学童にも関わらず新4年生

以上は他の学童へ移動

汐入東小学童クラブ
この4月新規オープン。基準定員70

名に88名が申請。新1年生53名は受入

れるが、2年生以上は優先順位を点数

化して17名のみ。残りの18名は汐入地

区の空があるところに。

第二瑞光小学童クラブ
基準定員60名に対して93名が申請。

70名は受入れるが、対象範囲の児童は

南千住四丁目学童に行ってもらう。

「０才児の保育時間が8時半から17時までしか

認められないのはおかしい。親の勤務や通勤時間

が考えられていない」と私の事務所近くのママか

ら声が届いたのが昨年の11月でした。

南千住のママからも同様の声があり、マッチン

グ…ママたちはすぐに連絡を取りあってネット署

名を開始。瞬く間に反響が広がりました。議員まわり、区役所懇談など精力的な行

動が「小さい時は親との時間が大事」と動かなかった扉を一気に押し開けました。

自民党も公明党も揃って代表質問、予算総括質疑で取り上げることになったので

す。出された陳情も3月2日委員会で採択。政治の主人公は住民…道理ある要求は必

ず政治を動かす瞬間でした。感無量です！！

○もしも大きな地震が来て原発が

東日本の様なことになれば日本の

国は終わりです。他のエネルギー

を真剣に考えること。(20代男性)

○路上喫煙、歩道の自転車走行禁

止を取り締まって下さい。警察官

も逆走をみかけます(20代女性)



南千住6丁目の素盞雄神社（すさのおじん

じゃ)では4月8日の花祭りまで、お雛様が境

内の8か所に飾ってあります。

家庭で役目を終えたお雛様を引き取って

この時期飾っているようです。正確に数え

たことはないようですが、全

部で4000体以上はあるでしょ

うかとおっしゃっ

ていました。

それは見事

です。

願い事を

書く桃の願

い札があり、笹に結んであ

りました。

平和と和平の違いを教えてください。
広辞苑を見ますと

平和(１)やすらかにやわらぐこと。おだやかで変りのないこと。
「―な心」「―な家庭」(２)戦争がなくて世が安穏であること。

「世界の―」

和平(１)やわらぎおだやかなこと。(２)和睦して平和になること。
現在がおだやかな「状態」を表すのが「平和」平和な状態になるという「状態の

変化」を表すのが「和平」

この意味の違いは、複合語を作るときに「平和」と「和平」のどちらを使うかと

なる。平和主義・恒久平和・和平交渉

戦争当事者どうしの和睦のための会議は「和平会議」

戦争していないものどうしが平和を論じるのは「平和会議」

在日米軍家族のための住宅は４ＬＤＫトイレ浴室は2つ。20億円30億円も

かけた豪華な学校。プール、ボーリング場、ゴルフ場、マクドナルドなど

の施設にも税金が。電気水道ガスは使いたい放題。遊びでも有料道路がす

べてタダ。ペットの世話も日本の税金から。

横須賀基地の原子力母港化に1000億円も負担。暴行事件の賠償金も。

京急神武寺駅には日本政府と私鉄の共同計画で2008年に1億2千万円もか

けて米軍専用改札口をつくっている。

荒川区内に避難されれいる方は今でも、岩手県と宮城県など7

世帯13名・福島県から19世帯46名いらっしゃいます。

自主避難で南千住6丁目住宅に入ったＥさん家族は、家賃補助

の打ち切りでお子さんの入学を機に何とか住宅を購入して引っ越

しましたが、慣れない土地で沢山の苦労もあったようです。

国と東電は、住民の生活や生業を奪った一方で、原発再稼働へ

突き進んでいます。被災者の生活、生業の再建と廃炉作業に全力

を挙げるべきです。アメリカ軍より被災者に思いやりを！声を大にして訴えたい！！

日本の経済が困難な状況の中で、なぜ日本人がここまでアメ

リカ軍を思いやらなければならないのでしょうか？

アメリカとの条約においては一切義務付けられていない「思

いやり予算」は1978年から始まり、日本人が自ら働いて支払っ

た税金から在日米軍へ6兆円以上が投入されてきました。

米兵一人当たり年間1500万円と言う膨大な額は、殆どがアメ

リカ軍人の贅沢な生活を支援するために使われているのです。

この映画では「思いやり予算」の不条理さと矛盾を様々な視

点から鋭く、笑いあり涙ありで、コミカルに日本人に問いかけ

ていきます。
2月11日にこの映画を

観てきました。

思いやるところが違う

といつも思っていたが、

改めて怒りが！！

インタビューされた世

界の人々も信じられない？

ビックリしていたいまし

た！！もっと多くの日本

人に知ってほしい！！


